

Kepengurusan Sahabat Dangkel Wilayah Sragen Barat Resmi Terbentuk, Kantor Sekretariatnya Ada di Gawan Tanon!

Sugiyanto - SRAGEN.XPRESS.CO.ID

Apr 24, 2022 - 03:37



Kebersamaan anggota Sahabat Dangkel wilayah Sragen Barat saat berada di kantor sekretariat di Gawan, Tanon, Sragen. (Foto:JIS/Dgkl)

SRAGEN- Sahabat Dangkel terus memacu kegiatan perkumpulannya disetiap wilayah, kemarin kepengurusan wilayah Sragen Barat resmi terbentuk. Kantor sekretariatnya berada di desa Gawan kecamatan Tanon. Sabtu (23/04/2022) malam.

Sesuai programnya, Sahabat Dangkel akan melebarkan sayapnya hingga ke pelosok desa, dengan tujuan untuk mempermudah akses pada kegiatan sosial nanti.

Dalam acara pembentukan turut hadir kepala desa Gawan, Sutrisno. Melalui sambutannya Sutrisno mengatakan ia sangat mendukung dan mengapresiasi terbentuknya perkumpulan tersebut di wilayahnya.

"Saya mendukung dan mengapresiasi visi misi Sahabat Dangkel, tujuannya sangat mulia yakni kegiatan sosial, tentu kedepan bisa bermanfaat bagi masyarakat luas, ini tujuan yang sangat baik, bisa saling tolong menolong kepada sesama," ujarnya.

Hal senada juga disampaikan oleh Dawam tokoh masyarakat Tanon, ia menyebut terbentuknya perkumpulan ini sangat penting, mengingat diberbagai wilayah ada masyarakat yang perlu dibantu dalam berbagai hal.

"Kami sebagai warga masyarakat sangat menyambut baik adanya perkumpulan ini, semoga nanti benar-benar bermanfaat bagi masyarakat, saya pribadi juga akan ikut bergabung dalam perkumpulan ini," tuturnya.

Pengurus Sahabat Dangkel wilayah Barat dibentuk serta disaksikan oleh seluruh anggota, dan terpilih saudara Endrik sebagai ketua wilayah Sragen Barat.

Dalam penyampiannya, Endrik mengatakan berterima kasih atas kepercayaan seluruh anggota yang telah memilihnya sebagai ketua Sahabat Dangkel untuk wilayah Sragen Barat.

"Terima kasih para sahabat-sahabat, telah mempercayakan amanah ini kepada saya, mari bersama-sama untuk berbuat baik" paparnya.

Sementara itu, Wahyudi (Dangkel) ketua umum Sahabat Dangkel menyampaikan, ia akan selalu mengajak anggota untuk mengedepankan kekompakan dan tanpa memandang latar belakang, Sahabat Dangkel merupakan wadah untuk menyatukan perbedaan dan menuju satu tujuan peduli terhadap sesama.

"Saya berharap kepada sahabat-sahabat, agar mengedepankan kekompakan dan selalu peduli terhadap sesama, jika ada yang membutuhkan bantuan kita, kita harus siap membantu, dan jika membantu jangan memandang latar belakang siapa yang kita bantu, karena pada dasarnya kita semua adalah sama," tegasnya. (Sugiyanto)